



# DEFENDER COMPACT

Artikel-Nr. / Item no. **85100** . Defender Compact

Die preisgünstigste Variante zum Defender III System. In den Boden geformte Noppenreihen ermöglichen eine Vielzahl von Kabeln unter den Defender Compact zu legen und damit das Gewicht von überfahrenden Fahrzeugen zu tragen. Hergestellt aus schwarzem Polyurethan mit einer gerippten Anti-Rutsch-Oberfläche.

An inexpensive version of the Defender III system. The arrangement of supports moulded into the bottom permits the Defender Compact to be laid over a run of cables, supporting the weight of crossing vehicles. Black polyurethane construction with ribbed non-slip surface.

Länge / Length: 80,6 cm      Höhe / Height: 3,7 cm      Gewicht / Weight: 3,65 kg  
 Breite / Width: 43,5 cm      Kanäle / Channels: 5

Artikel-Nr. / Item no. **85103** . Defender Compact Base . Cable ducts: 5 x 22 mm x 22 mm

Die ultimative Erweiterung für schwere Lasten. Das einzigartige Compact-Unterteil mit einem Gewicht von 3,5 kg vereint sich mit der Compact zu einer Einheit. Die so versteifte Compact hält selbst hohen Belastungen stand. Stapler und Hubwagen können nun diese Brücke ohne Probleme überfahren. 5 Kabelkanäle mit jeweils einem Durchmesser von 22 mm bieten angemessenen Platz für viele Anwendungen. Werden mehrere DEFENDER Compact mit Unterteil in einer Linie verlegt, bleiben diese nun auch bei Überfahrten mit einem PKW als stabile Reihe liegen.

The ultimate enhancement for heavy loads. The unique Compact base with a weight of 3.5 kg is attached to the Compact to form a single unit. Thus reinforced, the Compact can withstand high loads. Even forklifts and lifting trucks can now drive over this cross-over with no problem. The 5 cable ducts, each with a diameter of 22 mm, provide ample space for many applications. If a line of several DEFENDER Compact units with base is assembled, the row now remains stable even if a car drives over it.

Länge / Length: 80,40 cm      Kanäle / Channels: 5  
 Breite / Width: 24,1 cm      Gewicht / Weight: 3,5 kg

